
                                                                                                                                         
 
 

В Росреестре Марий Эл прошло итоговое заседание 
Общественного совета 

 
В честь Юбилея ведомства в торжественной обстановке состоялось 

заключительное в этом году заседание Общественного совета при Росреестре 
Марий Эл. 

Мероприятие было посвящено вопросам популяризации предоставления 
услуг Росреестра в электронном виде в профессиональном сообществе 
застройщиков. Статистика показывает, что по сравнению с 2021 и 2022 годом 
существенно возросло число документов, подаваемых в электронном виде. 
Наибольший прирост наблюдается при подаче документов на регистрацию ДДУ. По 
сравнению с прошлым годом данный показатель увеличился на 78%. Однако 
именно в этой области остается большой нереализованный потенциал, в том числе 
в вопросе направления застройщиками документов на регистрацию прав 
дольщиков. 

 На заседании прозвучала инициатива проведения совместных «круглых» 
столов и обучающих семинаров-совещаний. Собравшиеся наметили план работы в 
данном направлении на предстоящий год. 

Также в ходе заседания члены Совета обсудили формат проведения 
мониторинга качества предоставления государственных услуг Росреестра на базе 
МФЦ в 2024 году: разработан чек-лист по оценке и определена его периодичность. 

В заключительной части заседания Росреестр Марий Эл поблагодарил членов 
Совета за плодотворное сотрудничество, личный вклад и большую вовлеченность 
каждого в общее дело. Коллеги обменялись добрыми словами и теплыми 
поздравлениями с наступающим Новым годом. 

 
#РосреестрМарийЭл #ОбщественныйСовет #15ЛетВместе #МыТамГдеЛюди 
#РосреестрВМЕСТЕ 

 
 
 

 
Контакты для СМИ 
Пресс-служба Управления 
Росреестра по РМЭ 
тел./факс (8362) 68-88-04 
Официальный сайт Росреестра 
Росреестр 12 в ВК 
Росреестр 12 в Одноклассниках 
Росреестр 12 в Телеграмм 
 

https://rosreestr.gov.ru/site/
https://vk.com/rosreestr12
https://ok.ru/group/rosreestr12
https://t.me/rosreestr12

